

## **MEDIENMITTEILUNG**

Stiftung Wunderlampe erfüllt Primarschüler Wunsch vom Dirigieren

## Niklas dirigiert die Gugge Näbelhüüler Äbike

Winterthur/Luzern, im März 2022 – Niklas ist sehr musikalisch. Der 9-Jährige Luzerner singt nicht nur leidenschaftlich gerne in einem Kinderchor, sondern liebt es auch, Konzerte zu besuchen. Am meisten begeistern ihn dabei jeweils der Kontrabass-Spieler und der Dirigent. Seinen grössten Wunsch, einmal ein ganzes Orchester zu dirigieren, konnte ihm die Stiftung Wunderlampe zusammen mit der Gugge Näbelhüüler Äbike an der Luzerner Fasnacht erfüllen.

Bevor es auf die ganz grosse Bühne der Luzerner Fasnacht ging, lernte Niklas, der mit dem Down Syndrom lebt, die Luzerner Gugge Näbelhüüler Äbike beim Proben in einer Schul-Aula kennen. Tambourmajor Iwan Jenny stellte dem jungen Dirigenten alle Guggenmitglieder der Reihe nach vor, und Niklas probierte voller Begeisterung die einzelnen Instrumente aus, bevor er sich mit seinem Dirigentenstock vor der Gugge aufstellte. Zu einem Stück von Meat Loaf, das er selber ausgewählt hatte, dirigierte Niklas konzentriert im Takt zur Musik. Der Stolz darüber, ein ganzes Guggen-Orchester zum Klingen gebracht zu haben, stand dem überglücklichen Jungen deutlich ins Gesicht geschrieben. Mit einer echten Näbelhüüler-Jacke ausgestattet konnte es der frisch gebackene Dirigent kaum erwarten, bis er auch vor Publikum auftreten durfte.

Als die Näbelhüüler mit ihrem jungen Orchesterleiter für den grossen Auftritt auf dem Luzerner Mühleplatz eintrafen, hatte sich schon viel Publikum vor den Guggerbühnen eingefunden. Zusammen mit dem Tambourmajor nahm Niklas voller Selbstvertrauen seinen Platz vor der Guggenformation ein und begann mit ganzem Körpereinsatz zu dirigieren. Seine Begeisterung übertrug sich nicht nur auf die Guggenmusiker, sondern auch auf die Zuschauer, die dem jungen Dirigenten kräftig applaudierten. Der leidenschaftliche Musikfan genoss jede Minute seines halbstündigen Auftritts und sprang dabei immer wieder freudig in die Höhe.





Der junge Musikfan Niklas durfte seinen Traum vom Dirigieren bei den Näbelhüülern Äbike an der Luzerner Fasnacht nach Herzenslust ausleben.

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern und Jugendlichen. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe über 3000 individuelle Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

## Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Während der Pandemie-Zeit werden den Wunschkindern Alternativen in Form von Videogesprächen mit verschiedenen Persönlichkeiten geboten. Physische Wünsche werden dann verwirklicht, wenn alle Covid-19-Sicherheitsvorkehrungen vollumfänglich eingehalten werden können.

## Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur. Telefon: +41 52 269 20 07, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.